

# BABINSA

## Serda Munawir Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Bergerak Cepat Membantu Warga Yang Terdampak Bencana

A. Nopriyadi - [SERANG.BABINSA.ID](http://SERANG.BABINSA.ID)

Jan 20, 2025 - 13:45



Banten, - Hujan deras disertai angin kencang, mengakibatkan mengakibatkan terjadinya bencana, dimana rumah tempat tinggal milik salah satu warga bernama Mas Buang mengalami ambruk, bertempat di wilayah Kampung Kijaud Kelurahan Warung Jaud Kecamatan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten,

Senin (20/01/2025),

Mengetahui kejadian tersebut, Sersan Dua (Serda) Munawir, selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, dengan sigap bergerak menuju lokasi kejadian. Serda Munawir bersama warga setempat langsung bergotong royong, membersihkan material bangunan rumah yang ambruk.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen, Letnan Satu (Lettu) Inf Dandan Ramdani, menjelaskan bahwa tindakan cepat Babinsa ini, merupakan wujud nyata dari pengabdian TNI kepada warga.

"Babinsa selalu hadir di tengah warganya, untuk membantu segala bentuk permasalahan, termasuk dalam situasi darurat seperti ini. Kami berharap bantuan ini, dapat meringankan beban warga yang terdampak musibah tersebut," ujar Lettu Inf Dandan Ramdani.

Lanjutnya, peran Babinsa yang sigap dan peduli menjadi salah satu bentuk nyata, sinergi antara TNI dan warga. Dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Sementara itu, Serda Munawir juga menyampaikan rasa syukurnya, atas semangat gotong royong, yang ditunjukkan oleh warga. Ia berharap kejadian serupa dapat diminimalisasi dengan upaya bersama, dalam meningkatkan kewaspadaan terhadap cuaca ekstrem.

Mas Buang, warga yang rumahnya ambruk akibat hujan deras dan angin kencang, mengucapkan rasa terima kasih yang mendalam, kepada Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen dan warga, yang telah bahu-membahu membantunya.

"Kami sangat berterima kasih, kepada Pak Babinsa Serda Musawir, yang langsung datang membantu kami tanpa ragu. Juga kepada warga yang bergotong royong membersihkan puing-puing rumah saya," ungkapnya.

Kami merasa sangat terbantu dan terharu atas kepedulian ini. Semoga kebaikan semua pihak, dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa," ucap Mas Buang dengan penuh haru.